



## Industria del gas natural ve amenaza a la seguridad energética por ola de frío

La Asociación Mexicana de Empresas de Hidrocarburos (Amexhi) pidió este viernes a las autoridades reforzar la seguridad energética de México con mayor producción de gas naturales ante las condiciones “adversas” que ocasionó el clima en Norteamérica esta semana.

Esto, dijo la Amexhi en un comunicado, permitirá “aumentar en el mediano y largo plazo la producción de este energético y reducir la dependencia de gas de Estados Unidos”, de donde depende el 80% del consumo de este hidrocarburo en México.

### ESTÁ EN RIESGO

La asociación advirtió que la seguridad energética del país “nuevamente está en riesgo debido a una tormenta invernal en Norteamérica”.

“México cuenta con amplias reservas de gas natural para revertir esta dependencia, pero es

necesario fomentar oportunidades para que las empresas puedan invertir en su desarrollo”, expuso la Amexhi.

Además, dijo que “una mayor seguridad energética evitará afectaciones a las familias e industrias en México”.

Recordó que en 2021 ocurrieron condiciones climáticas similares a las actuales y se limitaron las exportaciones de gas natural a México lo que ocasionó un fuerte impacto para la economía mexicana y la interrupción de la generación de electricidad para el norte del país.

### DEPENDENCIA

“El evento climático de 2024 nuevamente refrenda la necesidad elevar la seguridad energética del país ya que datos oficiales estiman que alrededor del 80% del gas natural proviene de las lutitas (shale) que se produce en Estados Unidos”.

El pasado lunes, AMLO admitió que existe una “cierta emergencia” energética por la ola de frío que afecta a Estados Unidos, lo que podría interrumpir el suministro de gas de uso en plantas eléctricas de México.

“Ahora estamos en una situación también de cierta emergencia, pero actuando de manera preventiva, por los problemas de las tormentas invernales en EU, que afectan la producción y la distribución del gas, y la energía eléctrica se produce en plantas que requieren gas”, explicó en su conferencia de prensa.

El mandatario recordó la histórica tormenta invernal de febrero de 2021, cuando cerca de 5 millones de mexicanos de los estados del norte del país se quedaron sin luz por el frío de Texas (EU), donde se suspendió el suministro de gas natural utilizado para la generación eléctrica.

### PRESIONES ECONÓMICAS

En tanto, el miércoles la agencia Fitch advirtió que la subida de los precios del gas natural en Norteamérica podría presionar los márgenes y los requerimientos de capital de trabajo de la estatal Comisión Federal de Electricidad (CFE). (Agencias) ●